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■环球万象

国民大品牌Metersbonwe（美特斯邦威）形象升级，产品丰富多选择
7 月 18 日，“不走寻常路”——Me-

tersbonwe（美特斯邦威）品牌升级发布会
在上海总部朝气亮相。此次发布会秉承
着“创造好品牌”的使命，誓言“回归初心，
唤醒自己”，以“不走寻常路”作为年轻态
度的标签，向嘉宾呈现品牌由单一休闲服
饰品牌向“一站体验五种风格”的全新多
元生活方式品牌的升级裂变，旨在启发全
球青年忠于自我的时尚态度。与此同时，
品牌的五大新生代偶像代言人关晓彤、任
嘉伦、曾舜晞、宋威龙和钟楚曦同时亮相
活动，来演绎升级后的Metersbonwe（美特
斯邦威）的五大风格形象，为青春站台。

今年6月起，Metersbonwe（美特斯邦
威）以“十万元买你一句话”为目标，展开了
寻找品牌态度标签的大型网络海选行动。
经过多轮投票与筛选，最终选定了“爱怎样
就怎样”的年轻口号。在此次同样以“不走
寻常路”为核心态度的发布会上，多元时尚
标签随处可见，无时无刻地彰显着全新升
级的Metersbonwe（美特斯邦威）五大风格
系列与时俱进的年轻态度：“青春不凡“的
NEWear；“不趣不型“的 MTEE；“弄潮为乐

“的HYSTYL；“新鲜都市“的Nōvachic；“简
约森活“的ASELF……穿而不同的品牌态
度冲破界限，活跃于目光所及之处——标
签艺术装置、购物袋、员工服装等，无不是
先锋态度的锐意表达，展现激发自我态度
与潮流个性的意义。

五大风格，新生代演绎
多元风向，如何趋而不同；风格演进，

需要态度引领。本次发布会亮点不断，高
潮迭起。在发布会现场，美特斯邦威创始
人周成建首先登台分享了“回归初心，唤
醒自己”的品牌态度。Metersbonwe（美特
斯邦威）是已深耕于国内22年的国民品
牌，其品牌印象深植消费者心中，随着时
代的持续发展、产业的不断升级，Meters-
bonwe（美特斯邦威）在此大背景下，冲破
挑战，迎接机遇，不弃品牌初心，将五大风
格的新血液注入Metersbonwe（美特斯邦
威），为年轻一代消费者做好品牌。

同场身着五大风格系列的代言人亦首
次亮相，为Metersbonwe（美特斯邦威）发布
会献上T台首秀，用每个人的个性符号诠释
了各系列的风格轮廓和设计概念：NEWear×
关晓彤，MTEE×任嘉伦，HYSTYL×曾舜晞，
Nōvachic×宋威龙，ASELF×钟楚曦。

新能源汽车动力不如传统燃油车？看完你就不这么想了~
该如何在新能源汽车与传统燃油车中

选择？下面就来给正在纠结的车主们分析
一下各自的优势与弊端~相比燃油车稳定的
耗油量和速度以及随处可见到的加油站来
说，新能源电动汽车在长途驾驶的续航能力
上似乎有点弱。如果真正要实现零排放，纯
电动才是最直接，最彻底的。从减少碳排放
方面来说，新能源电动车确实优势明显。近
几年，国家对新能源车的补贴范围在逐步扩
大，对购买新能源汽车的补助实行普惠制。

在动力系统这一点上，电气化的趋势是
十分明朗的，相对内燃机有如下几个优势：

● 成本优势：同一最大输出功率水平
下，电机本身的成本非常低，纯电动力系统输
出成本是较低的；

● 效率优势：电机在输出过程中，输出
效率高且变化不大，十分适合频繁启停的任

务要求；
● 保养、寿命优势：优质电机的保养间

隔时间在30000小时左右，与内燃机有数量
级上的差别；

● 整车结构、体积优势：同样输出功率
下，电机体积非常小，并可在轮毂附近布局的
形式，将整个传动系统极度简化；

● 控制、安全优势：电机的反应速度极
快，电信号能够直接转化到机械信号，而传统
汽车的启动、加速和停止，每一环都有一个控
制误差的回路，紧急情况下反应就慢了。

比亚迪唐百公里加速4.9秒，纯电续航
100公里。

比亚迪秦百公里加速5.9s，纯电续航
100公里。

比亚迪宋DM4.9秒极速中级SUV，百公里
油耗1.4L，全时电四驱，80公里纯电续航。

东南汽车举办“战·双全”东南汽车杯媒体精英挑战赛
近日，2017“战·双全”东南汽车杯媒体

精英挑战赛暨2017中国量产车性能大赛新
闻发布会在北京乐视体育演播厅隆重举行。
随着签约仪式完成，东南汽车将正式成为中
国汽车技术研究中心合作伙伴。共同举办
战·双全东南汽车杯媒体精英挑战赛。

目前，CCPC大赛已成功举办两届。在两届
大赛期间，参与报道的众多汽车行业媒体纷纷
表示希望能够深入参与大赛。基于此，CCPC大
赛组委会在今年决定设立CCPC-M 组（媒体
组），同时，基于东南在往届比赛的优异表现，决
定与东南汽合作举办CCPC-M组比赛，旗下主
力车型DX7与DX3 SRG作为比赛用车。

据了解，CCPC-M组赛事届时将邀请全国
范围内约30家媒体，参加主题为“战 双全”的
赛前训练营。“战 双全”意旨DX7/DX3两款车
型，也指DX系列SUV颜值和实力双全，第三层
意思指参赛的专业媒体老师，业务水平和驾驶
水准文武双全。同时，CCPC-M组赛事还将邀
请媒体亲身驾车体验克拉玛依站、大丰站以及
牙克石站的专业赛段，并在最终的决赛评选中
为荣誉而战。

今年，东南DX7将带领兄弟车型DX3
SRG再次征战2017CCPC大赛。我们有理由
相信本次征战的东南DX系车型能继续发挥
出色，获得更好的成绩。

汉港控股进场围产期干细胞领域一鸣惊人
上个月，汉港控股子公司广西港润生

物成功实现了首例围产期干细胞预约采
集和储存。这也标志着这家企业在历时
还不到一年的时间里，就已切入高门坎的
干细胞产业，其努力布局的“大健康产业”
已经不是简单的蓝图，而是已经扎扎实实
地进入了实现阶段。

目前，在国内外的所有有关“干细胞”

的领域，喜人的成果不断涌现。由于干细
胞研究领域的一系列成果，也必定为人类
健康现状的整体提升带来显而易见的改
观。汉港控股的稳定性、高效率和企业内
部优秀的组织能力，使其成为明显的投资
热点。有资本行业专家表示，汉港控股接
下来很可能成为干细胞领域，乃至于健康
产业领域的光环级企业，建议持续关注。

一嗨租车代言人史蒂芬·库里球迷见面会杭州盛大召开
近日，一嗨租车品牌代言人“史蒂芬·

库里球迷见面会”在杭州隆重举行。一嗨
租车董事长兼CEO章瑞平和NBA中国首席
运营官钱军共同出席了见面会，就双方的
合作进行了一些回顾和展望。

一嗨租车与NBA中国去年12月13日
结成长期市场合作伙伴，成为NBA中国的

官方汽车租赁服务合作伙伴，同时，一嗨租
车也正式签约史蒂芬·库里为品牌大使。

此次，三方首次共同出现在公众面
前，除了为球迷们展示了象征NBA最高荣
誉的奥布莱恩总冠军杯，三方还承诺未
来将展开更丰富和多元化的合作，以回
馈球迷。

美丽送到家上门服务被推崇
众多消费者对上门服务并不陌生,现

在这种服务形式开始向更大范围蔓延,美
容、美甲等行业上门服务成为一种趋势。
在58同城、赶集网、58到家等平台上,都可
以预约上门美容、美甲等服务。

线上揽客、线下消费之所以流行,和市

民的消费观念转变有直接关系,互联网+改
变了人们的生活方式。在互联网思维的影
响下,上门服务如雨后春笋般在市场上出
现。“宅经济”发展规模越来越大,越来越多
的消费者喜欢这种足不出户就可享受便
捷、灵活、舒适的服务模式。

富国新优享灵活配置兼顾回报与风险
2017年过半，但市场行情或许仍将延

续震荡态势。投资仍需稳健为上，注意风
险。事实上，今年以来不少新基金仍以“固
收+”产品为主，震荡市下中低风险产品备
受投资者追捧。正在发行的富国新优享灵
活配置基金（以下简称：富国新优享基金）

就从产品设计和投资策略两方面，迎战震
荡市。从产品设计来看，据了解，新基金以
固收投资为基础，仓位灵活投资于各类固
收品种，以短久期的中高等级信用债为主，
重点配置高评级品种。

广告 投资有风险

荷兰食品安全部门3日公布了
对180家被怀疑有“毒鸡蛋”问题农
场的检查结果，其中147家农场的鸡
蛋含有杀虫剂氟虫腈成分。当局宣
布，问题鸡蛋将全部召回，问题农场
关停，直至卫生检查达标。

荷兰食品与消费品安全管理局
公报显示，147家问题农场中，1家农
场产的鸡蛋“不宜食用”，58家农场产
的鸡蛋“儿童不宜食用”，其他农场产
的鸡蛋含有氟虫腈，但含量较低，可
酌情食用。食品安全局网站列表公
布这三类问题鸡蛋的序列号，供消费
者对照检查。在荷兰市场，鸡蛋蛋壳
上都印有由数字和字母组成的序列
号，包含蛋鸡饲养方式、原产国、原产
农场等信息。

公报还说，问题鸡蛋估计达数百
万枚，将全部召回，这一工作目前尚
未完成；问题农场卫生检查合格之
后，与之对应的鸡蛋序列号才能从网
站公示中撤下。

荷兰对“毒鸡蛋”展开调查，起因
是邻国比利时发现了含有氟虫腈成
分的鸡蛋。氟虫腈可杀灭跳蚤、螨和
虱，被世界卫生组织列为“对人类有
中度毒性”的化学品。欧盟法律规
定，氟虫腈不得用于人类食品产业链
中的畜禽。

据新华社电

《华尔街日报》以了解“通俄门”调
查进展的匿名人士为消息源报道，暂
时不清楚米勒在华盛顿召集的大陪审
团是否在工作内容上与弗吉尼亚州亚
历山德里亚市的那个大陪审团有交
集，后者被用于协助就前总统国家安
全事务助理迈克尔·弗林涉嫌与俄罗
斯有不正当关联一事搜集证据。

美国联邦最高法院出庭律师张

军解读，如果米勒组成大陪审团的消
息属实，可以看作“通俄门”调查的一
个“阶段性成果”，但大陪审团和最终
判定嫌疑人是否有罪的陪审团并不
一样。大陪审团很多时候充当检察
官的一个调查工具，有了大陪审团，
检察官可以向它申请查阅相关文件
资料并传唤一些人，命令其提供证
据、保留证据。

“首先，组成大陪审团，至少表
明米勒对调查非常严肃认真、相当
谨慎且力求公正，调查行动可以说
不算慢，”张军说，“其次，我们不应
该自动地解读只要有了大陪审团就
一定要起诉什么人，两者之间并不
能立刻自动画等号。不过，有了大
陪审团，的确可以给检察官的调查
提供便利。”

组建大陪审团“通俄门”调查加速

荷兰调查“毒鸡蛋”
147家农场关停

美国媒体3日爆料，主持“通俄门”调查的特别检察官罗伯特·米勒已经在华盛顿召集联邦
大陪审团。作为检察官的调查工具之一，组成大陪审团意味着米勒可能会在今后几周向其申
请传唤一些人并要求查阅相关文件资料。

不过，法律人士解读，如果消息属实，不应想当然地认为只要有大陪审团就一定会起诉什
么人，两者之间不能立刻自动地画等号。

就米勒召集大陪审团一事，美国
总统唐纳德·特朗普的律师表示“不
知情”。

“就有关联邦大陪审团的新闻而
言，我没有理由认为总统正在接受调
查。”律师约翰·多德告诉美联社记
者。

白宫特别法律顾问泰·科布说，
他不知道米勒已经起用新的大陪审
团，“大陪审团的事情尤其秘密，白宫
支持一切有助于加速（特别检察官）
工作得出结论的努力……白宫将全
力配合米勒先生”。

张军解读，米勒向大陪审团申请
传唤的不一定是当事人，有可能出现
的一种情形是，获得大陪审团准许
后，查阅特朗普的一些财务文件，包
括税单。这可能成为米勒及其调查
团队获得证据的方法和途径之一。

“有了大陪审团，特别检察官认
为可能相关、有必要掌握的证据都可
以向其提出申请，”张军说，“此外，从
历史经验看，大陪审团的调查并不局
限于特别检察官授权，也就是说，调
查今后会不会岔到其他领域还不好
说。不过有一点是肯定的，有了大陪

审团，不一定意味着要起诉什么人，
但没有大陪审团，什么人都不可能被
起诉。”

美联社报道，特朗普先前警告，米
勒任何试图查阅他财务文件的努力都
超出了其特别检察官的职权范围。

针对总统有意向司法部副部长
罗德·罗森斯坦施压、迫使后者解
雇米勒的传言，特朗普的另一名律
师杰伊·塞库洛 3 日接受福克斯新
闻采访时澄清：“总统没想着要解
雇罗伯特·米勒，因此那些传言都
不属实。” 据新华社电

调查“变数”还很多

可看作“阶段性成果”


